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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

私事ですが私の長男が不動産業の資格となる宅

地建物取引主任士の試験に合格しました。一昨日

合格発表がありまして、滑り込みセーフ、でした。

合格率は１５．４㌫ということでした。家族として

の喜びは並大抵ではありません。後継者としての

階段を一歩上ってくれたことやら、あの子が、と絶

句する先生方や遊び仲間の驚きが家族にとっては

無上の喜びに変わっています。今日は私の業界の

資格であるこの宅地建物取引主任士について、少

しだけお話しさせて下さい。 
皆さんご存じのように『士業』という言葉があり

ます。税理士、司法書士、土地家屋調査士、行政書

士、建築士は当クラブの職業分類にも該当会員が

在籍されております。このほか弁護士さんなども

『士業』です。武士の士ですから俗に言う『気高く

て、かっこいい専門家』ということです。ここに新

たに参入したのが宅地建物取引主任士ということ

です。 
この資格はこの３月までは宅地建物取引主任者

と呼ばれていました。者であったわけです。者は士

に憧れ続け、とうとう自らの呼称を士に変えてし

まいました。業界はこのことに怨念のごとき集中

心で関心を持ち続け、周囲を説得し、制度を変え、

一致団結して、声だかに、うんうんうなって、橋の

下に川は流れ、とうとう変えてしまいました。苔の

一念でした。 
個人でもそうですし、業界でもそうでしょうが、

偉く思われたい、尊敬されたい、この業界をあこが

れのそれにして永遠に発展させたい、と思うのは

当然です。でも、だからといって、なんだか者を士

に変えるのは子供じみているなあと思うのです。 
今日はわたくしごとの喜びのあまりルールを外

れたご挨拶をさせていただきました。ありがとう

ございました。 

■ 理 事 会 報 告         竹田 敏和君 

・12・1・2月プログラムについて、2月 5日予定

の例会を 2月 3日（水）の成田山節分会に変更。

承認されました。 

・年忘れ例会について、12 月 25 日（金）18：30

より小杉苑で行われる事が承認されました。 

・新年賀詞合同例会について、1 月 8 日（金）よ

り小杉苑で藤枝南ＲＣがホストクラブで行わ

れます。後程、事務局より新年賀詞合同例会の

ご案内をお知らせいたします。 

・節分例会について、2 月 3 日（水）に成田山節

分会で行われます。 

・後期会費納入について、承認されました。 

・藤枝南ＲＣ杯争奪ジュニアサッカー大会につい

て、平成 28 年 1 月 9日（土）8：30～ 

開会式が行われます。出席御願い致します。 

・藤枝市長杯争奪ジュニアユースサッカー大会に

ついて、通年通り協賛なしで承認されました。 

・新会員推薦状について、異論が出なければ新会 

 員・杉山君 1/8 より出席の事、1/15 入会式で承 

認されました。 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・国際ロータリー第 2620 地区第 5 分区「ＥＮ 
Ｄ ＰＯＲＩＯ ＮＯＷ」キャンペーン収支 
報告書が事務局に届いております。 

・一般財団法人比国育英会バキオ基金より 
2014 年度事業報告書の送付と基金へのご寄 
付の御願いが届いております。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

40／46 86.95％ 41／46 89.13％ 
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(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君 ○川口君 ○桑原君 ○樽井君 

植田君 

(２)メークアップ者  

桑原 茂君（静岡） 稲葉 俊英君（静岡） 

富澤 静雄君（静岡･静岡中央） 山田 寿久君（静岡） 

松浦 正秋君（静岡中央） 森竹 正晃君（静岡中央） 

■ スマイル B O X           平原 望君 

・息子が宅建の資格に合格いたしました。元ボー 
 ソーゾク。2 回鑑別所あがりです。 

内山 淑夫君 
・誕生日プレゼントありがとうございました。 
５８歳になります。     渡邊 芳隆 次男 

・結婚記念日の御祝いありがとうございます。27 
 回目です。         漆畑 雄一郎君 
・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

歳をとるのは嫌だけどプレゼントはとても嬉

しいです。           平原 望君 
・54 回目の妻の誕生祝ありがとうございます。 
今日は早く家に帰ります。   鈴木 寿幸君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます。

忘れてました、思いださせてくれてありがとう

ございます。         渡邊 博文君 
・妻の誕生祝いありがとうございました。 

藪崎 宰一君 
・50 歳になります。ありがとうございます。 

鈴木 照竟君 
・お誕生日の御祝いありがとうございました。 
これからもよろしく御願い致します。 

山田 壽久君 

スマイル累計額  ４１０，０００円 

■ 会 員 卓 話                   

 

 

鈴木 照竟君 

 

 

 

 

 本年度新会員の鈴木照竟です。7 月に入会し、

皆様の仲間に入れていただいてから五ヶ月経ち

ました。しかし、未だ不慣れで分からない事が圧

倒的に多く、戸惑うことばかりです。その中で、

入会早々の合同例会では、藪崎新会員と共にガバ

ナーより入会証を授与していただき、更にはバッ

ジを直々に上着に付けていただきました。また夏

の夜間例会では司会進行役を仰せつかり、お勉め

させてもらいました。入会後、馴染めるように常

に気にかけていただき、歓迎して下さる皆様に感

謝しております。 

 その様な中、本日は初めてお時間をいただきま

したので、自己紹介をさせていただきます。私は、

昭和 40年 12月に藤枝成田山の先代住職の第３子

長男として生を授かり、地元の幼稚園・小学校に

通いました。中学校は地元ではなく、千葉県成田

市の中学校に進学しました。本寺の大本山成田山

新勝寺に法資（弟子）として入寺、寮生活を送り

ながら中学・高校・大学に通いました。毎朝四時

半に起床、朝護摩昇堂をはじめとする朝のお勤め

をして学校に行き、下校後は作務（掃除）と温習、

夜十時に消燈という生活をずっと送っていまし

た。大学卒業後は新勝寺に僧職として十年間奉職

し、先代住職の体調不良をうけて藤枝に帰ってま

いりました。その後は、住職に代わって寺務をこ

なしながら、仏教会や青年会議所などの活動をし

ました。平成 17 年に父が遷化、住職に晋山致しま

した。それから今日まで何とかこの藤枝成田山を

護持して来れたのも、歴代住職の遺徳と家族の協

力のお蔭と思っております。間もなく誕生日を迎

えて満五十歳になります。まだまだ未熟者なのに

五十歳とは恥ずかしい限りですが、住職になって

十年になりますし、個人的に新たな十年のスター

トの年になります。良いタイミングでロータリー

への勧誘をいただき、新たな一歩として入会をさ

せていただきました。 

生まれてからずっとお寺の世界、特に成田山にし

かいなかったので、世の中の事は全くと言ってい

い程知りません。会員の皆様には人生の先輩とし

て諸事全般に渡りご指導を頂けますようにお願

い申し上げます。そして、ロータリー活動を通じ

て地域と社会に貢献していければと思います。 

■ ク ラ ブ 年 次 総 会              

伊藤 彰彦 指名委員長 

2016―2017年度会長、同年度副会長の候補者選

考指名に関し、本年10月 15日（木）会場小杉苑

におきまして本年度選考委員会が開催されまし

た。 

この選考委員会での協議結果を次の通り報告さ

せていただきます。 

1、2016－2017年度会長候補者指名の件 

2015－2016年度副会長の山田壽久君を、出席 
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者全員の同意により、2016－2017年度会 

長候補者に選出しました。 

2、2016－2017年度副会長候補者指名の件 

  江﨑直斗君を、2016－2017年度副会長候補 

  者に選出致しました。なお、本人からは就任

の内諾を頂いておりますことを申し添えさせ

ていただきます。 

以上、本年度指名委員会におきましてのご報告とさ

せていただきます。本日のクラブ年次総会におきま

して皆様のご審議をお願い申し上げます。 

 

山田 壽久 会長エレクト 

本日は、藤枝南ロータリークラブ年次総会におきま

して、２０１６～２０１７年度会長のご指名をいた

だき、大変身の引き締まる思いであります。 また、

大変年とってからの会長指名で、緊張しております。

皆様方には、ご迷惑・ご心配をお掛けする事もあろ

うかとは思いますが、一年間一生懸命努める所存で

ございますので、ご指導ご協力をお願い申し上げま

す。富澤初代会長の「エンジョイロータリー」をモ

ットーに、楽しいロータリー活動を目指してまいり

たいと思います。そして、幹事として、たいへん優

秀な渡邊博文さんを指名・ご承認をいただきありが

とうございました。二人で力を合わせて一年間努力

してまいりたいと思います。会員の皆様方のご協力

を、重ねてお願い申し上げまして、私のご挨拶とさ

せていただきます。 

 

江﨑 直利 副会長エレクト 

次年度副会長のご推薦ありがとうございました。 

まだ何も考えていませんが、わかっているのは、当

クラブの周年事業、当クラブからのガバナー補佐、

近隣クラブからのガバナー選出とここ２～３年は

何かと慌ただしい日々になるという事です。 

力不足は自分が一番わかっていることですが、健康

だけは留意していきますので、宜しくお願いします。 

 

渡邊 博文 幹事エレクト 

来年度の幹事ご承認いただきありがとうございま

した。 
ロータリー１００周年 渡辺哲郎会長のときに入

会しまして１１年目となりました。 
親睦委員長・プログラム委員長など今までに良い経

験をさせていただきました。 
山田会長を支えて一年間、微力ではありますが、一

生懸命に努めていきたいと思いますので今後とも

宜しくお願いいたします。 
 

■ 今週の一言         中山 恵喜君 

 健康法にも様々ありますが、私が冬に数回ストレ

ス発散のために行っている健康法が‘木材の伐採’

です。木の高さにして、２階建ての建物、あるいは、

電柱・街路灯くらいの高さになりましょうか。 
 斜面に成長している杉やヒノキを東西南北、３６

０度ねらったところにドンピシャリで倒れたとき

は、小さくガッツポーズですし、木に切れ込みを入

れ始めて、１０分程していよいよ倒れ始める瞬間か

ら、轟音と共に倒れる瞬間までは獲物を仕留めた達

成感を味わえますし、しばし高揚した感傷に浸れま

す。切れば必ず倒れる！行動すれば必ず成果が出

る！こんな単純なゲームが性にあっているのでし

ょうか。 
 ご自宅に暖炉や薪ストーブをしつらえてある方

は、間伐材をご提供致しますので、ご自由にお持ち

頂いて構いません。森林浴にはもってこいですが、

２月下旬以降はスギ花粉のシャワーを浴びること

になりますので、念のため。 

 

１２月のお祝い 
おめでとう 

ございます！ 
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 (担当／渡邊芳君) 

例会日 クラブ行事 摘要 

12/11(金) 

第 1161 回 
外部卓話  

12/18(金) 

第 1162 回 
会員卓話  

12/25(金) 

第 1163 回 
年忘れ夜間例会  

1/8(金) 

第 1164 回 
新年賀詞交換会  


